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2周年記念
2014年4月にサバティ神奈川秦野中井店がオープンして2年が経ちました。
あっという間に2年が過ぎたように思うのは私だけでしょうか？
サバティの自慢はスタッフ力です。
底抜けに明るい笑顔と馬鹿でかい声、力技ともいえるコミュニケーション能力、
とても平均年齢50才を超えているとは思えない程良く動きそしてバイタリティ
が凄い。そんなスタッフの共通点は、ご利用者様の体の回復と心の回復を誰より
楽しみにしていることなんです。
こんなスタッフがいてくれるから、サバティの中は活気に溢れて、いつでも沢山の
笑い声が聞こえてくるんですよね。
たくさんのご利用者様から、サバティに行く日が待ち遠しいと言っていただける
ようにスタッフ一同、一生懸命頑張ります。
今月号は、たくさんの笑顔の写真を載せさせていただきます。

管理者　永井達雄

2016.4月号

4月生まれのご利用者様 おめでとうございます！
1日……………
 3日……………

  15日……………
  15日……………

  20日……………
  24日……………
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どんなご相談でもお気軽にお問い合わせください！

見学・体験、随時受付中！
月 火 水 木 金

0465-46-9595
0465-46-9596
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ファックス

・半日型：9:00～12:15 / 13:30～16:45
・１日型 : 9:00～16:45

要相談

神奈川

今月号は、改めてサバティのスタッフをご紹介させていただきます。
以前から来ていただいているボランティアの中川さんや、送迎ドライバーの朝日さんも加わってます。

時の経つのは早いもので、私がサバティに来た頃は、オープ
ンから1年経っていませんでした。あっという間に、2周年で
す。今までお越しいただいた、ご利用者様、ご家族様、ご担当
のケアマネ―ジャー様、そしてスタッフに感謝をしておりま
す。
今後ともサバティを宜しくお願いいたします。

中村 健一 (トレーナー) 山下直子(看護師）

岩渕かほる(トレーナー)

鹿子木真美(生活相談員)

谷口(トレーナー)

長田美恵子(トレーナー)

朝日晴夫(送迎ドライバー)

瀬尾道代(トレーナー)

2年間を振り返って思うこと、それは、約130名位の人々との
出会いでした。色々な思いで、サバティに見学に来られた方
々がたくさんいました。ご家族の思い、ご本人の思いがかな
えられるように、これからも、私なりのお手伝いが出来れば、
と思っています。「継続は力なり」どうぞこれからも宜しくお願
いいたします。

サバティオープン前の3月は、高知店での研修、千葉でのパ
ワリハの研修。その後、パワリハの基本・接客・接遇等、業務
の基本を学んできました。もう2年前のこと？と感じておりま
す。今ではご利用者様の登録が90名を超えました。初心を忘
れず、益々ご利用者様や、ご家族様の満足度をアップ出来る
よう、還暦間近の自分の体調管理にも気をつけて、頑張りた
いと思います。

機能回復、訓練型のデイサービスで働きたくて、サバティにたどり着き、1年半が経とうとしています。準備体操一つをとっても、きちんと行うことで、今
まで使うことを忘れていた筋肉を動かすので、機能回復につながります。笑顔をたくさん作ることで、心の機能回復につながります。まだまだ未熟者
ですが、笑顔と笑い声の絶えないサバティにしたいと思います。

サバティ秦野中井店を利用して下さる方々は、年齢以上にパワフルで、笑顔が絶えません。
1日1日があっという間で、日々学ばせていただいています。今では、100名近いご利用者様
がご登録いただいています。これまでのクオリティを落とさないことが、私の課題です。よろ
しくお願いいたします。

毎日たくさんのご利用者様と触れ合いながら、私自身も少しづつ
成長出来るよう、努力している日々です。ご利用者様の何事に対し
ても一生懸命な姿、そして、笑顔が、私にとっては何よりのご褒美
です。これからも感謝とともに、ご利用者様にとって居心地の良い
場所、安らぎの場所、笑顔の絶えない場所になりますよう、一日一
日を大切に頑張ります。

昨年の8月から勤務して早8ヶ月が経ちました。
右も左も解らず、無我夢中の毎日が過ぎていきましたが、この8ヶ
月で色々と勉強させていただきました。まだまだ勉強不足なので
、日々精進の毎日です。目標は色々とありますが自分にしかできな
い何かが出来ればと思っています。これからもご利用者様の体力
づくりを目指して、頑張ります！

入社して2ヶ月余り、趣味はジョギング。身体を動かすことが好き
です。これからも、安全運転に心がけ、笑顔を忘れずに送迎の仕
事をしていきたいと思います。

相変わらず、身体を動かすことが大好きな私。
皆さんにお伝えする体操には熱が入ってしまい、かなりハー
ドだと思います。しかしサバティに通ってくる方達は、きちん
とやっていただいています。素晴らしいです。
現在は、「体幹を強くする」に重点を置いて行っています。「お
尻に力を入れて～！！」楽しくやっていきます！

加藤輝美(トレーナー)

中川嘉代子(ボランティア)
2周年おめでとうございます。この5月で1年になります。お役に立
てているのでしょうか？私もいずれお世話になる時は、サバティに
決めています。私にこう言わしめる程、良い気持ちの、良い施設で
す。職員の皆様、ご利用者の皆様、これからも宜しくお願いいたし
ます。


